

～あそびのせんせい～

## 『子どもの心ほぐしと3つのケア』

緊急事態宣言が解除になり、いよいよ学校が再開されましたが授業の遅れ以上に心配されるのが『子どもたちの心の状態』です

過去に例がない長期にわたる休みを、それぞれの環境で過ごした子どもたちの中には期待と共に「不安」「あせり」「疲れ」などさまざまなマイナス要素も混在していると思います。

本来なら一人一人十分な時間をかけたケアが必要ですが、それが容易ではない現状の中、あそびのせんせいは、その名の通り、『あそび』を通じて「3つのケア」を行い、子どもたちが安心して、楽しい学校生活を送るお手伝いをします！

### [3つのケア]

①まずはあそぼう！やってみよう！

→「学校って楽しい」の再認識

②みんなで一緒にあそびで実感！

→「共感」「共有」「一体感」

③ドキドキ！わくわく！大声で笑い！くやしがる！

→「気持ちの解放」



あそびのせんせい [たかはし だいすけ]

あそびのせんせいlabo主催

体操、レクリエーション、工作、野外活動、イベントなどあそびに関わる活動を多岐にわたり行っている「あそびの達人」です！